



## BERANGKAT MENUJU PON XXI ACEH-SUMUT Atlet Polo Air Kota Yogya Berpamitan

**YOGYA (KR)** - Sebanyak 14 personel anggota tim polo air DIY asal Kota Yogyakarta berpamitan dengan Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta sebelum tampil di Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumatera Utara (Sumut) 2024, Senin (26/8). Tim polo air DIY bertekad untuk memberikan kemampuan terbaiknya demi membawa pulang medali.

Dipimpin oleh Sekretaris Pengurus Kota (Pengkot) Akuatik Indonesia (AI) Yogyakarta, Elliya Rohmawati, anggota tim polo air DIY asal Kota Yogyakarta ini memaparkan persiapan dan target-target yang ingin di capai pada PON mendatang. "Saat ini persiapan seluruh atlet di tim polo air DIY, termasuk atlet-atlet



KR-Adhitya Asros

**Atlet, pelatih dan ofisial polo air DIY asal Kota Yogyakarta berpamitan dengan KONI Kota Yogyakarta**

asal Kota Yogyakarta berjalan dengan maksimal dan tinggal berangkat," jelasnya.

Personel asal Kota Yogyakarta di tim polo air DIY, menurut Elliya, terdiri dari 9 atlet, 3 pelatih, 1 ofisial dan 1 wasit. Jumlah tersebut menjadi mayoritas di

tim PON polo air DIY.

"Dengan persiapan yang telah dijalani, kami bertekad untuk bisa memenuhi target meraih medali. Minimal perunggu," ujarnya.

Tim polo air DIY yang berangkat untuk bertanding di Medan pada, Selasa (27/8) kemarin mendapat

dukungan moril dari Ketua Umum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM agar mampu tampil maksimal di setiap pertandingan. "Kami dari KONI Kota Yogyakarta mengucapkan selamat kepada atlet dan pelatih tim polo air DIY asal Kota Yogyakarta atas keberhasilannya lolos di PON," ujarnya.

Tampil di PON memang menjadi dambaan bagi semua atlet di DIY, karena ajang ini merupakan puncak dari semua kompetisi di Indonesia.

"Harapan kami, kesempatan ini bisa dimaksimalkan untuk meraih prestasi terbaik. Semoga, target yang dicanangkan oleh tim polo air DIY mampu terwujud di PON kali ini," tegasnya.

**(Hit)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005